



Il est une chose inéluctable : nos enfants grandissent et à défaut de leur mettre des livres sur la tête pour qu'ils restent nos chères petites têtes blondes, leurs besoins suivent cette expansion !

Joie, peur, peine, envie,... Autant d'émotions dont nous aimerions les protéger, mais voilà, ces expériences leur sont propres.

Pour tout cela, ne restez pas frustrés, nous avons les moyens d'agir sur leur environnement scolaire ! Rejoignez notre association dynamique, investie, collaborative, qui n'est autre que :

APEC

Forte de son expérience au sein des trois écoles de Labenne, notre association de parents d'élèves a su acquérir les compétences nécessaires pour accompagner parents et enfants tout le long de la vie scolaire.

Organiser des manifestations telles qu'halloween, soirée taloa ou encore vide grenier, nous a permis de pouvoir aider à financer des sorties et des activités pour l'élémentaire ou par exemple, l'achat de vélos, livres ou jeux pour les maternelles.

Nous sommes persuadés que notre collaboration serait bénéfique et permettrait aux élèves d'apprécier, encore plus, leurs temps d'intercours.

Bien sûr, le collège n'est pas semblable au monde des bisounours, il y a et aura toujours ces moments de peurs et de craintes.

C'est aussi pour ça que l'APE a été créée : accompagner chaque enfant, chaque parent, dans ces moments de détresse. Nous avons plusieurs fois eu ce rôle de médiateur, d'intervenant, ou de conseiller, dans des moments difficiles.

Très accessibles et surtout de dimension humaine, nous sommes là pour vous écouter et vous épauler en toutes circonstances.

Alors n'hésitez plus, aidez-vous, aidez-nous, rejoignez l'APEC

Des questions ? Envie de nous parler ?
apec.college40@gmail.com

Le président (Yannick Duval)

